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Градостроительная комиссия Москвы поддержала позицию жителей
Рублево-Успенское по поводу развития территории

24.12.2015

По просьбе жителей территории Рублево-Успенского специалисты Градостроительно-земельной
комиссия города Москвы совместно с мэром Москвы Сергеем Собяниным приняли решение отменить
строительство жилых домов средней этажности на данной территории.

Соответствующее решение было принято в ходе заседания 24 декабря. Отметим, ранее многие
местные жители обращались к городским властям с просьбами об отмене строительства
многоквартирных жилых домов средней этажности на их территории с целью использования данного
пространства для малоэтажной застройки.

Принятые на заседании решения будут занесены в Генеральный план Москвы.

Также на собрании эксперты городской комиссии решили использовать 50% территории Рублево-
Успенского для создания природных пространств для местных жителей.
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